

# "Les français à table" exposition de Stéphanie Lacombe

*en partenariat avec l'association Diaphane*



Stéphanie Lacombe est une photographe tournée vers l'humain. Elle témoigne depuis 15 ans du mode de vie des Français dans leurs logements. Ses portraits de famille sont vivants, en mouvement, teintés d'humour ou de gravité et donnent à voir le spectre large de la classe moyenne d'aujourd'hui.

Durant trois années, elle a photographié 100 familles à table pour son projet « La table de l'ordinaire » qui obtiendra plusieurs récompenses dont le prix Niépce en 2009

à la Galerie du lycée (Bât C)  
du 7 janvier au 4 février 2022